

ECONOMÍA

ECONOMÍA HACE 3 HORAS

Habitantes de Lizama creen que multa impuesta a **Ecopetrol** no repara el daño

Por: [NoticiasCaracol.com](https://www.noticias-caracol.com)

ANLA multó con \$5.155 millones a la petrolera por la tragedia ambiental que causó el derrame del pozo 158. Pobladores dicen que aún sufren las consecuencias.

Pobladores de la Lizama en Santander recorren el territorio que en marzo de 2018 resultó contaminado por un afloramiento de 550 barriles de **petróleo**, gas y lodo del pozo 158 de **Ecopetrol**.

El material afectó 41 cuencas hídricas, más de 3 mil animales, el recurso pesquero y la flora de una zona limítrofe entre Barrancabermeja y San Vicente de Chucurí.

Según Ecopetrol, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales -ANLA- la multó con 5.155 millones de pesos por no atender a tiempo la emergencia, sanción que cuestionan algunos pobladores afectados.

“Esa multa no recompensa para el daño que tenemos hoy en día, todavía la gente no entra a comprar pescado porque está contaminado”, dice Reinaldo Vega, poblador de Lizama.

La petrolera colombiana insiste en que actuó a tiempo y argumenta que la misma ANLA la exonera de mayores responsabilidades por gestionar el plan de contingencia para afrontar la emergencia.

Veinte meses después, con videos y recorridos en la zona, los pescadores aseguran que aún hay contaminación.

Ecopetrol informó que ha invertido 23 mil millones de pesos en 33 proyectos acordados con la comunidad y que buscan la reconstrucción social y ambiental.

Para algunos pobladores la sanción que ha impuesto la ANLA a **Ecopetrol** por la tragedia ambiental no es suficiente, pero lo que más recalcan es que este hecho no se vuelva a repetir porque en la zona siguen trabajando en la exportación petrolera.



MÁS CONTENIDOS SOBRE: **Ecopetrol** Lizama 158 ANLA medio ambiente

Me gusta **Compartir** A 437 mil personas les gusta esto. Sé el primero de tus...

[VER COMENTARIOS](#)

ECONOMÍA

ECONOMÍA HACE 5 HORAS

¿Cotizar en Colpensiones o fondos privados? Tome nota a lo que dice este experto

Por: [NoticiasCaracol.com](https://www.noticias-caracol.com)

Mario Valencia, director ejecutivo de Cedetrabajo, analiza el panorama pensional en Colombia y las implicaciones que tendrá la reforma que se avecina.

“Se necesita una reforma que resuelva un problema que creó el mismo Estado en 1993, que fue darle cabida a unos fondos privados con la ilusión de que esos fondos iban a pensionar más y mejor a la población”, asegura.

Además, recalca que un 10% que estaba en fondos privados se ha trasladado a Colpensiones en los últimos años.

Según el experto, esto, entre otras razones, porque “Colpensiones pensiona con el 65% en promedio del salario, y los fondos privados con el 35%”.

Valencia sostiene que, más allá de una reforma pensional, lo que la economía colombiana necesita es **“una reforma en el aparato productivo del país, incapaz de absorber toda la fuerza de trabajo. Hay muy pocas cotizaciones y por eso el sistema se ve en un déficit permanente”**.

Para el director de Cedetrabajo, **la reforma pensional buscaría frenar los traslados entre fondos; disminuir la tasa de reemplazo, es decir lo que se promedia para establecer la mesada, e impulsar los BEPS, beneficios económicos periódicos**.

“No es mejorar las condiciones de quienes están pensionados ni de los que vienen, sino, lo poquito que hay, repartirlo entre más personas”, precisa.



MÁS CONTENIDOS SOBRE: **economía colombiana** reforma laboral reforma pensional

[VER COMENTARIOS](#)

ECONOMÍA

ECONOMÍA HACE 5 HORAS

Conductores y usuarios de Uber se juegan la última carta para que la plataforma no salga del país

